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16版

北京时间6月23日，在比利时安
特卫普举行的三人篮球世界杯上，中
国男队在前两场小组赛中以15比21
和6比22分别负于荷兰队和拉脱维亚
队，遭遇两连败。

本届赛事，中国男队由颜鹏、郭瀚
宇、李浩南以及朱渊博组成，其中颜鹏
与李浩南均代表中国队参加了东京奥
运会。这也是主教练王占宇带队参加
的首次国际大赛。分组方面，中国队所
在的C组可谓强手云集，包括东京奥
运会冠军拉脱维亚队、两届世界杯银
牌得主荷兰队、上届世界杯季军波兰
队以及亚洲劲旅日本队。

第一场对阵荷兰队，虽然中国队
在开局阶段先声夺人取得4比1的领
先，但是却陷入连续犯规的陷阱。开场
不到2分钟就4次犯规，这也为比赛后
半段的崩盘埋下隐患。

荷兰队在比赛中一共获得7次罚
球机会，成功拿到6分，而中国队只有
1次罚球拿到1分。比赛后半段，荷兰
队的福尔恩连续命中两记2分球为球
队将比分拉开。而中国队这边手感冰
凉，全队2分球11次出手无一命中。

王占宇赛后表示：“第一场比赛
很遗憾，在领先的时候因为太多的犯
规以及最后阶段的防守没有赢下比
赛。国际赛场比赛强度和节奏和国内
还是完全不一样的，队员也需要一个
适应的过程。”

第二场对阵拉脱维亚队，中国队
则全面处于下风。开场阶段，拉脱维亚
队就打了中国队一个7比0的小高潮，
直到比赛进行了近3 分钟，中国队才
由颜鹏外线命中为中国队拿分。但暂
停回来后，拉脱维亚队继续在外线多
点开花，最终以22比6赢下比赛。

“第二场确实是实力差距比较大。
比赛前，我们也跟队员说要注意手部
的一些犯规，这可能会是我们犯错误
的一个潜在的因素，比赛中也确实暴
露了这个问题，回去后要继续强调这
点，尽量在后面的比赛中减少这种犯
规。”王占宇说。

根据赛制，本届世界杯男女各有
20支队伍，分成4个小组参赛。每个小
组的头名直接晋级八强，小组第二和
第三名球队将进行附加赛，争夺另外
4个八强席位。 （葛柔）

三人篮球世界杯
中国男队两连败

当地时间6月22日，张雨霏在颁
奖仪式后留影。当日，在匈牙利布达佩
斯举行的2022游泳世锦赛女子200
米蝶泳决赛中，中国“蝶后”张雨霏获
得铜牌，错失“大满贯”。在女子200米
蝶泳项目上，张雨霏已将奥运冠军和
短池世锦赛冠军收入囊中，只差一个
长池世锦赛冠军。 新华社发

北京时间 6 月 23 日，德甲“巨
仁”拜仁慕尼黑足球俱乐部召开新
闻发布会，宣布与英超“红军”利物
浦的塞内加尔前锋马内签约，合同

到2025年6月30日。
据悉，马内的转会费包括3200万

欧元的首付，外加最多 800 万欧元的
奖金条款。这位30岁的攻击手年薪为
税前2000万欧元，达到“巨仁”顶薪。

拜仁慕尼黑足球俱乐部主席赫
伯特·海纳表示：“马内是一位全球
明星，他的加盟凸显拜仁俱乐部的
吸引力，并将增加整个德甲联赛的
吸引力。球迷们来到体育场就是为

了看这样的球员。由卡恩和萨利哈
米季奇领导的俱乐部董事会，成功
地为拜仁俱乐部签下了马内这样的
球员，这真是太好了。”

对于投奔“巨仁”，马内表示：“当
拜仁对我表现出兴趣的时候，我跟我
的经纪人进行了交谈。我一直认为拜
仁是适合我的俱乐部，我来这里是为
了帮助他们赢得更多冠军。”

马内 2016 年从南安普顿加盟利
物浦，6 个赛季共上场 269 次，打入
120 球，帮助利物浦拿到了英超、欧
冠、足总杯、联赛杯、欧洲超级杯和世
俱杯等冠军。 （东番）

告别“红军”
投奔“巨仁”
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2022 羽毛球汤尤杯上月在泰
国曼谷落幕，中国女队在尤伯杯
决赛中苦战近 7 个小时，以总比分
2 比 3 负于韩国队，无缘卫冕。而
在汤姆斯杯中，中国男队无缘四
强，平了历史最差战绩。印度队在
决赛中爆冷以总比分 3 比 0 横扫
卫冕冠军印度尼西亚队，首次夺
得汤姆斯杯冠军。

汤尤杯国羽时隔 26 年再度
“颗粒无收”，对于这份成绩单，中
国羽毛球协会主席张军在接受采
访时坦言，国羽在曼谷的整体表现
让大家失望了，全队会认真总结，
重整旗鼓待巴黎。

尤杯决赛开局，陈雨菲在脚
踝受伤的情况下逆转获胜。但世
界排名第一的女双组合陈清晨/
贾一凡在占优的情况下，被世界
排名第二的李绍希/申昇瓒翻盘。
随后第二单打何冰娇为国羽重获
领先，而第二双打韩国队再度扳
平。决胜的第三单打比赛，王祉怡
没有顶住压力最终落败。

张军说：“决赛打得很纠结，
我们其实准备打到第五场了，因
为每次跟韩国队都非常不好打，
她们的单双打实力都很均衡，尤
其是双打。”

张军首先赞扬了陈雨菲，认为
这位东京奥运会女单冠军在逆境
中展现出顽强拼搏的精神，尤其是
在脚崴之后，绑好胶布继续征战，
没有任何一点犹豫，“看到这一幕
我眼圈也红了，她的这种为国争光
的意志，非常值得我们其他队员学
习，尤其是男队”。

张军坦言，本场决赛中，“凡
尘”组合没能取胜比较可惜，“因为
她们第一局打得很顺，第二局在 8
比 2 领先的情况下被对方逆转，这
暴露出她们在顺风球突然卡壳时，
如何尽快调整还是有差距”。

“还是要跟全国球迷说声对不起，
让大家失望了。对于尤杯失利我们不
会找任何理由，我觉得从单打到双打
还是有不足。”张军说。

以年轻阵容出战的中国队在汤
杯小组赛与丹麦队争夺小组头名的
比赛中以总比分 2 比 3 遗憾失利，四
分之一决赛抽签中又遇到了上届决
赛的对手印尼队，结果以 0 比 3 脆败
无缘四强。对于这一历史最差战绩，
张军直言实力不够，尤其是男单，距
离世界顶尖水平还有差距，下一步准
备调整男单教练。

“整个男队的表现让大家失望，其
实男队的年轻队员已经锻炼了一段时
间，尤其是男单几个人，像李诗沣、翁
泓阳也经历过一些大赛了。四分之一
决赛的输球，我觉得还是自身原因，确
实实力有差距。”张军说。

目前男队处于新老交替阶段，尤
其是男单，在林丹、谌龙之后迫切需要
高水平的新生代。张军表示，国羽男单

教练需要在未来进行调整，寻找更
适合的人选主抓男单。

现在距离巴黎奥运会还有两年
时间，张军表示接下来首先要确定
队员的打法，让大家恢复信心，重整
旗鼓。特别是男队，急需梳理思路，
尽快寻找到恢复实力的办法。

他说：“大家都知道，2019年以
后，我们球队在2020年和2021年基
本没出国参赛，只参加了东京奥运
会以及去年年底的汤尤杯和苏迪曼
杯。在林丹退役、谌龙老去的情况
下，过去两年本应是我们年轻队员
去历练的时间，但这两年他们没有
得到历练，跟高水平选手的对抗也
寥寥无几。”

张军表示，当今世界羽坛群雄
并起，而中国羽毛球队年轻队员成
长不尽如人意。“疫情影响只是一方
面，我觉得主要还是我们自身的问
题，接下来还需要下功夫提高体能
和技战术。” （东番）

汤尤杯国羽“颗粒无收”
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谈尤杯：有些可惜
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